
POURRONS-NOUS ENCORE
NOUS CHAUFFER?

POURRONS-NOUS ENCORE
NOUS CHAUFFER?

BIEN QUE LES TARIFS D’ÉLECTRICITÉ SOIENT
RELATIVEMENT BAS, LA FACTURE EST ÉLEVÉE.
DE PLUS EN PLUS DE PERSONNES ONT DE LA

DIFFICULTÉ À LA PAYER.

NE CONSOMMENT PAS
ASSEZ. ILS ONT FROID
DANS LEUR LOGEMENT.
S’ENDETTENT 
OU SE PRIVENT D’AUTRES
BIENS ESSENTIELS 

AU QUÉBEC, 1 MÉNAGE SUR 7 N’Y ARRIVE PAS.
POUR PAYER LA FACTURE, LES GENS : 

À NOUS HYDRO! 
L’ÉLECTRICITÉ POUR SE

CHAUFFER, PAS POUR LE PRIVÉ!
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DE PLUS EN PLUS D’ENTREPRISES VEULENT
AVOIR ACCÈS À NOTRE HYDROÉLECTRICITÉ.

LA DEMANDE EXPLOSE ! 

LE GOUVERNEMENT ET HYDRO-QUÉBEC
VEULENT DOUBLER LA PRODUCTION

D’ÉLECTRICITÉ. CETTE ÉLECTRICITÉ VA
COÛTER AU MOINS QUATRE FOIS PLUS CHER!

L’ÉLECTRICITÉ POUR 
SE CHAUFFER, 

PAS POUR LE PRIVÉ!

L’ÉLECTRICITÉ POUR 
SE CHAUFFER, 

PAS POUR LE PRIVÉ!

NOS BESOINS AVANT CEUX 
DES ENTREPRISES!
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LE GOUVERNEMENT VEUT FAIRE PLUS DE
PLACE AU PRIVÉ POUR PRODUIRE

L’ÉLECTRICITÉ. C’EST TRÈS RISQUÉ!

SI ON PERMET AU PRIVÉ DE VENDRE
DE L’ÉLECTRICITÉ, ON TRANSFORME
UN SERVICE PUBLIC ESSENTIEL EN
INDUSTRIE SOUMISE AUX
FLUCTUATIONS DU MARCHÉ.

ÇA S’EST FAIT DANS PLUSIEURS PAYS
ET LES CONSOMMATEURS EN ONT
PAYÉ LE PRIX.

La CAQ attaque un service
essentiel... réagissons!

LA PRIVATISATION, C’EST NON!LA PRIVATISATION, C’EST NON!
À NOUS HYDRO!À NOUS HYDRO!
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POUR LE GOUVERNEMENT, IL FAUT
AUGMENTER NOTRE PRODUCTION D’ÉNERGIE
RENOUVELABLE POUR LUTTER CONTRE LES

CHANGEMENTS CLIMATIQUES. 

L’ÉLECTRICITÉ PRODUITE PAR
LES NOUVELLES CENTRALES
HYDROÉLECTRIQUES ET LES
ÉOLIENNES VA COÛTER TRÈS
CHER. L’IMPACT SUR NOS
FACTURES SERA MAJEUR!

 les choix que nous ferons seront
déterminants pour notre avenir. On a besoin
d’un véritable débat public auquel tout le

monde peut participer!

L’AVENIR DE L’ÉNERGIE AU
QUÉBEC EST IMPORTANT

À NOUS HYDRO!À NOUS HYDRO!
POUR UN VRAI DÉBAT PUBLIC!POUR UN VRAI DÉBAT PUBLIC!
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la transition énergétique, ce
n’est pas la responsabilité

des client.e.s d’Hydro-Québec!

PAS DE TRANSITION
SANS JUSTICE SOCIALE

PAS DE TRANSITION
SANS JUSTICE SOCIALE

C’EST UNE FORME DE
TAXATION RÉGRESSIVE

(CONTRAIREMENT À L’IMPÔT)
ET C’EST INJUSTE!

LE GOUVERNEMENT PROPOSE D’UTILISER LES
TARIFS D’ÉLECTRICITÉ POUR FINANCER LA

TRANSITION. 

EN PLUS, HYDRO-QUÉBEC
REMET DÉJÀ 75% DE SES

PROFITS AU GOUVERNEMENT.
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AUGMENTER LES TARIFS
D’ÉLECTRICITÉ, C’EST NON!

CE N’EST PAS VRAI!
CONSOMMER DE 'ÉLECTRICITÉ,
CE N'EST PAS UN CHOIX. C’EST
ESSENTIEL POUR SE CHAUFFER,
MANGER, SE LAVER, ÊTRE EN
SANTÉ, TRAVAILLER ET ÉTUDIER!

LE GOUVERNEMENT DIT QU’IL FAUT
AUGMENTER LA FACTURE D’ÉLECTRICITÉ

PARCE QUE LES QUÉBÉCOIS ET QUÉBÉCOISES
GASPILLENT L’ÉNERGIE

L’ÉLECTRICITÉ EST UN
SERVICE ESSENTIEL!

L’ÉLECTRICITÉ EST UN
SERVICE ESSENTIEL!
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PARCE QUE LA PRÉCARITÉ
ÉNERGÉTIQUE TUE, L’ÉNERGIE

DOIT RESTER ABORDABLE!

C’EST CHER À CHAUFFER!C’EST CHER À CHAUFFER!
UN LOGEMENT MAL ISOLÉ,UN LOGEMENT MAL ISOLÉ,

AU QUÉBEC, LE CHAUFFAGE ET 
LA CLIMATISATION PEUVENT ÊTRE UNE

QUESTION DE VIE OU DE MORT.

UN LOGEMENT MAL ISOLÉ
REND MALADE LES

PERSONNES QUI Y HABITENT! 

PRÈS DE 500 PERSONNES
MEURENT CHAQUE ÉTÉ AU

QUÉBEC EN RAISON DES
VAGUES DE CHALEUR. 
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DÉCARBONER L’ÉNERGIE, OUI !DÉCARBONER L’ÉNERGIE, OUI !
PAS SUR LE DOS DES

MOINS NANTIS! 
PAS SUR LE DOS DES

MOINS NANTIS! 

FAISONS PAYER LES INDUSTRIES!

LE GOUVERNEMENT UTILISE LA TRANSITION
ÉNERGÉTIQUE COMME PRÉTEXTE POUR

DÉVELOPPER L’INDUSTRIE.
LA PLUS GRANDE PARTIE DE

LA NOUVELLE PRODUTION
D’ÉNERGIE VA SERVIR À 

ET ON VA PAYER POUR ÇA DANS NOS
FACTURES D’HYDRO. LE RÉDISENTIEL NE
DEVRAIT PAS FINANCER LES INDUSTRIES!

RÉPONDRE AUX BESOINS
D’INDUSTRIES TRÈS ÉNERGIVORES.
CES INDUSTRIES VONT PAYER DES 

TARIFS SOUS LES COÛTS DE
PRODUCTION.


